



## Comunicado N°21/2025

Estimadas familias, como ya fue informado oportunamente, hace unas semanas nuestro colegio fue víctima de dos robos en un corto período de tiempo, hechos lamentables que afectaron principalmente los recursos tecnológicos puestos al servicio del aprendizaje, especialmente aquellos vinculados al desarrollo del proyecto Almenar Digital. Específicamente, fueron sustraídas pantallas instaladas en salas de clases de 3° y 4° básico, así como computadores pertenecientes a los laboratorios móviles utilizados por los estudiantes. A pesar de esta situación, queremos destacar que el proyecto Almenar Digital no se detuvo; por el contrario, continuó desarrollándose, ajustándose a las posibilidades que nos ofrecieron los recursos disponibles durante ese período.

Nos alegra informar que tanto las pantallas como los computadores ya han sido repuestos en su totalidad, lo que nos ha permitido retomar con normalidad el ritmo de trabajo planificado y seguir fortaleciendo las experiencias de aprendizaje de nuestros estudiantes.

Junto con ello, el colegio ha realizado una importante inversión en seguridad, implementando diversas acciones para prevenir nuevos hechos y resguardar los espacios escolares. Entre las medidas adoptadas se encuentran:

- La contratación de una empresa externa de vigilancia nocturna, que opera de lunes a domingo y mantiene contacto directo con Carabineros y con Seguridad Ciudadana de la comuna de Puente Alto.
- La instalación de cámaras de seguridad en distintos puntos, las cuales ya se encuentran plenamente operativas.
- La incorporación de focos LED con sensores de movimiento, que permiten mantener iluminados sectores clave del colegio durante la noche.

Esperamos que estas medidas contribuyan significativamente a reforzar la seguridad del colegio y a brindar mayor tranquilidad a toda nuestra comunidad educativa.

Les informamos que nuestro colegio, ha sido invitado a participar en el Tercer Torneo Interescolar de Debates de Humanidades 2025, organizado por el Colegio Almenar de Pirque y que se realizará el jueves 24 de julio. Esta instancia de reflexión y diálogo académico reúne a estudiantes de III° y IV° medio del área humanista para debatir en torno a un tema central y de actualidad: "¿Estamos ante el fin de la globalización?"

Las temáticas del torneo abordan asuntos como el retorno de sociedades homogéneas, el proteccionismo económico, la tensión entre libertad e igualdad, y el rol de los organismos internacionales en el mundo actual. A partir de estas, los estudiantes deberán desarrollar argumentaciones sólidas, defender posturas y participar en un espacio de intercambio respetuoso y constructivo.

En nuestro colegio, los alumnos ya comenzaron su proceso de preparación, que contempla la

formación de equipos, el estudio de las mociones asignadas y la práctica del formato de debate propuesto.

Este torneo es una excelente oportunidad para fortalecer habilidades de expresión oral, pensamiento crítico, trabajo en equipo y análisis ético y social del entorno, todos elementos clave para una formación integral.

En otro tema, tal como hemos informado anteriormente, muchos de nuestros estudiantes desarrollan, fuera del horario escolar, diversas disciplinas deportivas en las que se han ido consolidando con esfuerzo y compromiso. Como colegio, valoramos estos logros, ya que reflejan no solo talentos individuales, sino también los valores que buscamos cultivar como comunidad. Esta vez queremos felicitar a nuestro estudiante Iker Algüerno por su destacada participación en la Copa Matsushima La Serena 2025, torneo nacional de Karate Kyokushin, realizada el pasado fin de semana. Iker compitió en las modalidades de Kata (formas) y Kumite (combate), logrando un meritorio tercer lugar en Kata y alcanzando el primer lugar en Kumite dentro de su categoría, demostrando no solo sus habilidades técnicas y disciplina, sino también su fortaleza, concentración y espíritu deportivo.

Este importante logro refleja el compromiso, la constancia y la pasión que Iker ha puesto en su formación deportiva, y nos llena de orgullo como comunidad escolar. Extendemos nuestras felicitaciones a su familia por el apoyo que le brindan y por fomentar valores tan fundamentales como el esfuerzo, el respeto y la perseverancia.





Me despido deseando a todos un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz Directora Colegio Almenar del Maipo